

Wir feiern einfach gerne!

Piraten und Seeräuber feiern ihr erstes Sommerfest!

Auf Grund des morgendlichen Regens nochmal kurzfristig umdisponiert und dann aber kräftig gefeiert.

Ja, so sind die Seeleute eben, sie stellen sich der Herausforderung und dank der vielen helfenden Hände durch Eltern und des Elternbeirates wurde es ein gelungenes Fest.

Die Kinder waren die ganze Woche schon voller freudiger Erwartungen und nach der tollen Einweihungsfeier im Oktober 2021 konnten sie es kaum noch abwarten, dass das Fest beginnt.

Es gab wieder einmal viel zu entdecken, da der ganze Kindergarten offen war. Im Turnraum konnte man sich bei Geschicklichkeitsspielen ausprobieren.



Kinderschminken, Ballontiere knoten und Fernrohre basteln wurde in der Seeräubergruppe angeboten.

Im Foyer stieg der Duft der Popcornmaschine auf und in der Piratengruppe gab es Kaffee und Köstlichkeiten aus allen möglichen Ländern, die durch die Eltern zubereitet und mitgebracht wurden.

Es gab eine von den Kindern zubereitete Kinderbowle und gekühlte Getränke. Am Außengelände wurden Rindswurstchen gegrillt und die Kinder waren glücklich beim Spielen im Sand. Eine gute Möglichkeit für Eltern sich besser Kennenzulernen und in Austausch untereinander und mit den ErzieherInnen zu treten.



Auch fand ein reger Austausch zwischen unseren Kapitänen statt. Das war zum einem Herr Bürgermeister Kübel und Kapitän Kurt, der ein gern gesehener Gast aller Kinder auf unseren Feierlichkeiten wie z.B. Geburtstagen ist.

Allen Helfern ein herzliches Dankeschön für das schöne Fest.